

# Abordarán el futuro de la salud en México



SaludMX busca ser un espacio de análisis e intercambio de ideas que reúna, año con año, a los líderes del sector salud en México interesados en transformar la salud en nuestro país.

El evento está organizado por TecSalud, el sistema de salud del Tecnológico de Monterrey; y Funsalud, Institución que ha impulsado en los últimos años desde la sociedad civil, el mejoramiento del sistema de salud en nuestro país.

Como ponentes estarán presentes: José Narro, Secretario de Salud de México; Salvador Alva, Presidente del Tecnológico de Monterrey; Enrique Graue, Rector de la UNAM; Guillermo Torre, Rector de TecSalud; Pablo Escandón, Presidente del Consejo Directivo de Funsalud y Héctor Valle, Presidente Ejecutivo de Funsalud.

Además de reconocidos especialistas del sector, como Felicia Knaul, Directora del Institute of the Americas, quien hablará sobre “La brecha de la salud en México”; Julio Frenk Mora, Presidente de la Universidad de Miami, con el tema “La salud como derecho ciudadano”; David Kershenobich,

Director del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, con el tema “El futuro de la medicina académica”.

Como parte del evento, se expondrá un ejemplo de colaboración pública y privada en Nuevo León, a cargo de Manuel de la O Cavazos, Secretario de Salud en Nuevo León, acompañado por Alma Rosa Marroquín, directora de hospitales de este estado.

También participarán Mario Vela Berrondo, Director General Seguros GNP y Misael Uribe Esquivel, Presidente del Consejo de Administración de Médica Sur, dentro de un panel de reflexión sobre la colaboración y complementariedad del sistema de salud público y privado.

Se tiene contemplada la realización de este tipo de foros al menos una vez al año, dada la importancia del abordar todos aquéllos temas que impactan en la salud de los mexicanos.

Visita nuestro sitio [saludmx.mx](http://saludmx.mx) y síguenos por facebook [Futuro Saludmx](#).